



Castelnau-le-Lez

Journée mondiale de l'obésité : la Clinique du Parc mobilisée

À l'occasion de la journée mondiale de l'obésité, la Clinique du Parc et son unité de prise en charge du surpoids et de l'obésité Montpellier (UPSOM) organisent une journée de sensibilisation **le vendredi 4 mars, au Kiasma, à Castelnau-le-Lez.**

Cette journée, au-delà de la prévention, cherchera à donner un autre regard sur la chirurgie de l'obésité : avant, pendant et après. Elle s'adresse au grand public comme aux professionnels de santé.

De 14 h à 17 h, conférence publique et visite des stands. Le parcours de chirurgie de l'obésité ; nutrition et chirurgie de l'obésité ; les risques psychologiques après chirurgie de l'obésité : connaître pour prévenir ; la plateforme numérique UPSOM ; témoignage de patient ; ballon gastrique, sleeve et bypass : sa-



L'établissement possède une unité de prise en charge.

voir l'essentiel ; la rééducation rapide après chirurgie de l'obésité...

De 20 h 30 à 22 h : représentation de la pièce de théâtre *Grossus* par D8 Compagnie, suivie d'un cocktail dînatoire. Entrée libre et gratuite.

> Pour plus d'informations : journéeupsom@gmail.com.

